



El encuentro se ha celebrado esta mañana en la sede del Organismo

## La Confederación del Ebro reúne a alcaldes y representantes de comunidades de regantes del entorno de Mularroya para desarrollar el proyecto de restitución por el embalse

- La Ley de Presupuestos para 2010, que se ha hecho pública hoy, recoge la declaración de Interés General de estas obras de compensación por lo que el Gobierno de España se encargará de la financiación de estas actuaciones
- Durante la semana que viene se desarrollarán reuniones técnicas en cada uno de los municipios para definir las obras a incluir en el futuro proyecto

**29, sep. 09-** Los alcaldes de los municipios de Sabiñán, Morés, Paracuellos de la Ribera y el alcalde Pedáneo de Embid de la Ribera y representantes de comunidades de regantes del entorno de Mularroya se han reunido esta mañana en Zaragoza con técnicos de la Confederación Hidrográfica del Ebro para impulsar de forma definitiva las propuestas del futuro Plan de Restitución Territorial por las obras del embalse.

Uno de los principales anuncios durante la reunión ha sido la inclusión de este futuro proyecto en la Ley de Presupuestos Generales del Estado para 2010, donde se recoge ya su declaración como obra de Interés General. Esta declaración garantiza que el Gobierno de España asume la financiación de todas las actuaciones que se recojan en el plan de restitución.

Además, desde el Organismo se ha transmitido el compromiso de iniciar en breve plazo la redacción del proyecto definitivo que incluirá las propuestas planteadas por los alcaldes. Para que esto sea posible, la próxima semana los técnicos del Organismo mantendrán reuniones en cada uno de los municipios para cerrar la definición de las actuaciones.



A la reunión han asistido en representación de los municipios afectados por la construcción del embalse de Mularroya los alcaldes de Sabiñán, Ignacio Marcuello; de Morés, Lucio Franco; de Paracuellos de la Ribera, José Monreal y el alcalde pedáneo de Embid de la Ribera, Jesús Ángel Hernández. Además han asistido representantes de las comunidades de regantes de Embid, Sabiñán, Campiel y Morés.

El embalse de Mularroya está actualmente en ejecución, igual que la variante de la N-11a, incluida en el proyecto.